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に ほんきょうさん とう ぎつ し だん

公明党議員団
こう めい とう ぎ いん だん

会
派
代
表
質
問

つ　市　議　会　だ　よ　り 5

ひら

平　
おか

岡　
ます

益　
お

生

防災・減災対策にかか
わって　　　　　　　

問　高度成長期に整備が行われ

た橋などのインフラが各地で更

新時期に差しかかっている。老

朽化した社会基盤の再構築に集

中投資し、防災・減災対策とし

て、市民の生命と財産を守ると

ともに、地域経済を守る「防

災・減災」ニューディール施策

で、地域を活性化する道筋をつ

け「安心・安全」で勢いのある

地域にすべきと考えるが、いか

がか。

答　施設の老朽化対策の基本と

なる考え方は、事後的な修繕計

画から脱却し、予防的・計画的

な修繕、あるいは長寿命化計画

を進め、維持コストの削減や更

新投資の平準化を図ろうとする

ものであるが、公共施設全体の

維持・補修や今後の更新のため

の費用は財政運営上重い負担と

なることが予想される。

　災害に強いまちづくりのため

には、道路、河川、ライフライ

ン等の社会基盤の整備が重要で

あることから、それらの老朽化

に対応するため、国等の補助や

交付金等の財源確保に努めなが

ら更新等の事業を推進していく。

　また、建築物の耐震化につい

ては、津市耐震改修促進計画を

策定しており、この計画に基づ

き、順次耐震化を行っている。

　  ●その他の質疑・質問●

○防災・減災対策に係わって

・盛土道路を一時避難所に

・避難所運営委員会の立上げを

・人材育成の考え方は

○介護ボランティアポイント制

度について

・介護予防事業が介護給付費の

抑制に役立っているのか

○がれきの処理について

・受入れについて障害とは何か

○行財政改革に係わって　など

▲防災・減災のパンフレット

とよ

豊　
だ

田　
みつ

光　
はる

治

中央公民館のセンター
パレス移転は白紙に　

問　中央公民館の自主講座は、

他の公民館に比べ圧倒的に多い。

しかし、計画では会議室も7室

から9室に二つ増えるだけで、

天井も低く窓もない。ホールの

真ん中には柱が2本もある。隣

接する駐車場は、狭いうえにバ

リアフリー対応もされていない。

市民が生き生きと生涯学習に取

り組んでいける場としてふさわ

しくない。計画を白紙撤回し、

新しい場所に新築せよ。

答　センターパレスの2階部分

に公民館を設置することによっ

て、現在の施設と比べ1.6倍の

広さをワンフロアで確保するこ

とができ、階を移動する必要が

なく、利用者にとって利便性の

高い施設になることを期待して

いる。天井高は、平均2メート

ル80センチ程度の確保ができ、

現在と同等程度の高さが確保で

きる。窓については、利用上の

快適さを考慮し、国道側に窓を

新設したり、可能な限り間仕切

りにはガラス等を多用すること

で開放感のある施設を目指した

い。

　ホールについては、センター

ステージを設けるなどして有効

的に活用し、必要に応じて5階

のセンターパレスホールも利用

するなどして、立地条件を生か

した活用に努めていく。

　  ●その他の質疑・質問●

○新「社会福祉センター」にも

「入浴施設」の存続を

○新斎場建設について、家族葬

にも使える「柩」を適切な価格

で手配を

○生活保護行政について、相談

員やケースワーカーを増やし、

孤独死対策、緊急保護対策を

○豊里ネオポリスの住居表示変

更は反対する人の合意のないま

ま見切り発車をするな　など

▲耐用年数があと20数年しかな

　い津センターパレス


